



LA GAZETTE DE LA SIAGNE



2017 - n° 11 – Consultez notre site www.generation-junior.org

CHEZ LES CIASULLO, C'EST TEL PERE, TEL FILS !

Jordan Ciasullo est désormais seul en tête du tournoi. Au-delà de la performance qu'il faut saluer, il y a surtout une image sympa et familiale à savourer sans réserve : celle du père et du fils qui, en cette année 2017, auront connu le même destin sportif en occupant, à tour de rôle, le poste de leader unique de la compète. Michel le premier soir ; Jordan, dix semaines plus tard. Chouette non ?

D'autres enseignements surgissent toutefois quand on se plonge un peu dans l'examen des classements. A quatre étapes de la ligne d'arrivée, (voir ci-dessous), « Siagne 2017 » n'a pas envie de livrer son verdict. Partout l'incertitude est de mise. On peut même parler de suspense à tous les étages.

Ainsi à l'instant du coup d'envoi de cette onzième soirée, vers 21 h 20, Mickaël Thouvenin et Jordan Ciasullo se partageaient-ils la première place. Vingt minutes plus tard, au terme de la rencontre initiale, Jordan comptait deux longueurs d'avance mais, à 22 heures, cette photo n'était déjà plus exacte. Bien épaulé par Jean-Pierre Munoz, Benjamin Quinçon et Lorenzo Rizzo, Micka avait infligé un cinglant 3 à 0 à l'équipe de Jordan (avec pourtant dans ses rangs Thorrence Castro, Alix Dumon, Dylan Leroux et François Rosso) et retrouvait sa place au sommet. Le troisième acte modifiait encore le scénario. A la rentrée aux vestiaires, au bout de toutes ces émotions, Jordan était bien le boss du tournoi.

Jusqu'à quand ? Ce pourrait être la bonne question. Car de rapides calculs montraient aussitôt qu'il faudra compter plus que jamais avec le retour en force de Charly Sabo. Décramponné ces derniers temps, il a réussi jeudi à réduire sensiblement son retard. Après trente-trois matches, ces habitués du podium se tiennent désormais en trois petits points. Et si, avec toute la prudence qui s'impose, on peut raisonnablement imaginer que le vainqueur 2017 se cache dans ce trio, tout autre pronostic plus ciblé est risqué. On vous le répète, suspense c'est le mot clé.

Ailleurs aussi. Comme chez les Diesel. Si malheureusement, victime de ses problèmes de genou et forfait depuis deux semaines, Mickaël Lesongeur n'est plus dans la course, le duel Thierry Cavalli - Greg Bottero demeure d'actualité. Avantage substantiel pour l'instant à Thierry qui a mieux négocié ce dernier épisode, mais le kiné tout terrain a dégainé une arme qui pourrait faire une notable différence à l'avenir : le but de la tête ! Oui, vous avez bien lu, Greg claque de la tête et même joliment. Et cela peut vous changer un monde. Suspense qu'on vous dit.

En « icônes », faute de combattants valides, la bataille se réduit à un affrontement Jean-Pierre Munoz-Alain Cometti. Un coup l'un, un coup l'autre. Bagarre acharnée conclue cette fois en faveur du jardinier chef avec un infime écart de deux points. Suspense encore et toujours. Enfin, pour en finir avec cette angoissante ambiance « thriller », sachez que tout le tournoi retient son souffle. Chacun a en effet hâte de savoir si Titi Aimasso aura l'autorisation de venir une troisième fois consécutive au foot. Et là franchement, çà devient irrespirable !

DU TAC AU ... TAC

Les quatre ... ultimes étapes du tournoi auront lieu les 13 et 20 avril, puis les 11 et 18 mai pour le sprint final Mais, bien sûr, il y aura quand même foot les 27 avril et 4 mai.

Le vainqueur... de cette onzième étape se nomme Romuald Cometti. Avec les 18 points qu'il a engrangés, il a devancé Jordan Camus (+16), puis Thierry Aimasso, Thierry Cavalli et Lorenzo Rizzo (+15 chacun).

Tout augmente... même le nombre de participants. Avec le retour d'Alex Papa-Antonetti, le tournoi compte maintenant quarante inscrits.

